



Día Mundial de la Salud.

En conmemoración al Día Mundial de la Salud y con el propósito de salvaguardar la salud e integridad de las familias de Villa de Arista, el día de hoy se llevó a cabo un evento de salud, en el cual se realizaron las siguientes actividades:

- 1-ENTREGA DE MEDICAMENTO GRATIS
(A personas que lo solicitaron).
- 2-ENFERMERÍA
(Toma de presión, peso, estatura, información sobre IMC correcto).
- 3-BELLEZA
(Cortes de cabello gratis).
- 4-SALUD
(Entrega gratuita de medicamentos).
- 5-BIENESTAR FAMILIAR
(Información sobre salud mental y planificación familiar).
- 6-ASISTENCIA ALIMENTARIA.
(Se dio información sobre cómo llevar una vida saludable).

Les reiteramos que durante esta Administración trabajaremos por el bienestar de todas y todos ustedes.

[UnidosPorElBienestarDeLaFamilia](https://www.facebook.com/UnidosPorElBienestarDeLaFamilia)









